
ПРОТОКОЛ З А С Е Д А Н И Я
президиума совета по развитию предпринимательства при администрации 
муниципального образования город Армавир (далее -  президиум Совета)

11 мая 2018 года № 5
Председательствующий: Кузнецова Елена Анатольевна — заместитель главы 
муниципального образования город Армавир, заместитель председатель 
президиума совета.
Всего в составе президиума Совета 10 членов.
В заседании приняло участие 8 членов президиума.
Присутствовали: 
члены президиума совета:

Васильев
Игорь Геннадьевич

- директор ООО. «Адонис-Фарм», член 
Краснодарского регионального отделения
Общероссийской общественной организации 
малого и среднего предпринимательства 
«ОПОРА РОССИИ»;

Дегтярев
Николай Анатольевич

Лелюх
Андрей Викторович 

Отчалко
Виктор Петрович

Поляков
Александр Валериевич 

Степанян
Вячеслав Баширович

Третьяков 
Сергей Васильевич

- президент Краснодарской краевой
общественной организации «Центр по защите 
прав предпринимателей, развитию малого и 
среднего бизнеса «Предприниматели Кубани»;

- директор ООО «Югэнергоучет», член
Краснодарского отделения Общероссийской 
общественной организации «Деловая Россия»;

- генеральный директор исполнительной
дирекции союза предпринимателей и
работодателей муниципального образования 
город Армавир;

- председатель Армавирской городской Думы;

президент Краснодарской региональной 
общественной организации «Лига
предпринимателей малого и среднего бизнеса»;

председатель Союза «Армавирская межрайонная 
торгово-промышленная палата».

Приглашенные: Т.Г.Белоглазова, В.А.Екимова, А.В.Ившин, В.С.Проценко, 
Д.Г.Чмож, Д.Н.Щемелев.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О переходе на новый порядок применения контрольно-кассовой 

техники.
Информирует: Проценко Валентина Степановна -  начальник отдела по 

работе с налогоплательщиками Межрайонной инспекции Федеральной 
налоговой службы № 13 по Краснодарскому краю.

Приглашена: Белоглазова Татьяна Геннадьевна — представитель ООО 
«Сервис-Юг ККМ».

2. О сроках и этапах внедрения системы удаленного учета электроэнергии 
на территории муниципального образования город Армавир.
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Информирует: Щемелев Дмитрий Николаевич -  главный инженер 
филиала АО «НЭСК-Электросети» «Армавиралектросеть».

3. О заключении договоров о техническом обслуживании и ремонте 
внутридомового и (или) внутриквартирного газового оборудования филиалом 
№ 6 АО «Газпром газораспределение Краснодар».

Информирует: Екимова Валентина Анатольевна -  начальник отдела цен и 
тарифов администрации муниципального образования город Армавир.

4. О выполнении работ по модернизации системы наружного и 
внутреннего освещения в муниципальном образовании город Армавир. О 
возможности и преимуществах заключения энергосервисных контрактов с 
субъектами малого и среднего предпринимательства.

Информирует: Чмож Дмитрий Геннадьевич -  начальник управления 
жилищно-коммунального хозяйства администрации муниципального 
образования город Армавир.

5. О мониторинге и об оценке уровня восприятия коррупции и 
эффективности мероприятий противодействия коррупции в муниципальном 
образовании город Армавир.

Информирует: Ившин Алексей Владимирович -  начальник правового 
управления администрации муниципального образования город Армавир.

6. Отчет о проделанной работе Краснодарской региональной 
общественной организации «Лига предпринимателей малого и среднего 
бизнеса» за 2017 год.

Информирует: Степанян Вячеслав Баширович -  президент
Краснодарской региональной общественной организации «Лига 
предпринимателей малого и среднего бизнеса».

ВЫСТУПИЛИ: Е.А.Кузнецова: предлагаю открыть заседание
президиума Совета, присутствует 8 членов президиума из 10. Кворум имеется. 
Предлагаю начать работу президиума Совета. На повестке дня шесть вопросов.

ГОЛОСОВАЛИ: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся -  нет.

1. СЛУШАЛИ: В.С.Проценко -  сообщила о переходе на новый порядок 
применения контрольно-кассовой техники (информация прилагается).

ВЫСТУПИЛИ: Е.А.Кузнецова, Н.А.Дегтярев, И.Г.Васильев,
В.П.Отчалко, В.Б.Степанян, С.В.Третьяков.

РЕШИЛИ: принять информацию к сведению, вынести вопрос на 
рассмотрение на заседание Совета.

ГОЛОСОВАЛИ: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся -  нет.

2. СЛУШАЛИ: Д.Н.Щемелева- сообщил о сроках и этапах внедрения 
системы удаленного учета электроэнергии на территории муниципального 
образования город Армавир (информация прилагается).

ВЫСТУПИЛИ: Е.А.Кузнецова, Н.А.Дегтярев, И.Г.Васильев,
В.П.Отчалко, В.Б.Степанян.

РЕШИЛИ: принять информацию к сведению, вынести вопрос на 
рассмотрение на заседание Совета.

ГОЛОСОВАЛИ: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся -  нет.
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3. СЛУШАЛИ: В.А.Екимову -  сообщила о заключении договоров о 
техническом обслуживании и ремонте внутридомового и (или) 
внутриквартирного газового оборудования филиалом № 6 АО «Газпром 
газораспределение Краснодар» (информация прилагается).

ВЫСТУПИЛИ: Е.А.Кузнецова, В.Б.Степанян.
РЕШИЛИ: принять информацию к сведению, вынести вопрос на 

рассмотрение на заседание Совета.
ГОЛОСОВАЛИ: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся -  нет.

4. СЛУШАЛИ: Д.Г.Чможа -  сообщил о выполнении работ по
модернизации системы наружного и внутреннего освещения в муниципальном 
образовании город Армавир. О возможности и преимуществах заключения 
энергосервисных контрактов с субъектами малого и среднего 
предпринимательства (информация прилагается).

ВЫСТУПИЛИ: Е.А.Кузнецова, А.В.Ившин, В.Б.Степанян,
С.В.Третьяков.

РЕШИЛИ:
1) принять информацию к сведению, вынести вопрос на рассмотрение на 

заседание Совета;
2) управлению жилищно-коммунального хозяйства администрации 

муниципального образования город Армавир (Чмож Д.Г.) подготовить 
информацию о выполнении работ по модернизации системы наружного и 
внутреннего освещения в муниципальном образовании город Армавир и о 
возможности и преимуществах заключения энергосервисных контрактов с 
субъектами малого и среднего предпринимательства, для рассмотрения на 
заседании Совета в третьем квартале 2018 года с приглашением представителей 
ООО «Энергоника».

ГОЛОСОВАЛИ: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся -  нет.

5. СЛУШАЛИ: А.В.Ившина -  сообщил о мониторинге и об оценке
уровня восприятия коррупции и эффективности мероприятий противодействия 
коррупции в муниципальном образовании город Армавир (информация 
прилагается).

ВЫСТУПИЛИ: Е.А.Кузнецова, В.Б.Степанян.
РЕШИЛИ: принять информацию к сведению.

ГОЛОСОВАЛИ: за - 7, против - нет, воздержавшихся -  1.

6. СЛУШАЛИ: В.Б.Степаняна -  предложил перенести рассмотрение 
вопроса об отчете о проделанной работе Краснодарской региональной 
общественной организации «Лига предпринимателей малого и среднего 
бизнеса» за 2017 год на следующее заседание президиума Совета.

ВЫСТУПИЛИ: Е.А.Кузнецова.
РЕШИЛИ: перенести рассмотрение вопроса на рассмотрение на 

следующее заседание президиума Совета.
ГОЛОСОВАЛИ: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся -  нет.

Председательствующий 

Протокол вела

Е.А.Кузнецова

Е.А.Лавренцова


